


**#FinanzasPúblicas**

# Se logrará reducir el déficit

**En el marco de la presentación del Paquete Económico 2025, el secretario de Hacienda compareció ante la Cámara baja y dejó ver cuál es la principal preocupación de los inversionistas nacionales y extranjeros**

**SANTIAGO NOLASCO**  
@renerianolasco

**E**l déficit fiscal, la medida más amplia del balance de las finanzas públicas, ha prendido las alarmas entre los economistas, inversionistas y analistas debido a que cerraría el 2024 en 5.9 por ciento del Producto Interno Bruto (PIB), lo que significa un nivel alto. Descender el déficit a un número más bajo es la gran interrogante en el primer año de gobierno de Claudia Sheinbaum Pardo.

Rogelio Ramírez de la O, el secretario de Hacienda y Crédito Público, adelantó en su ratificación en la Cámara de Diputados que en el Paquete Económico 2025 habrá una reducción significativa del déficit.

“Esta pregunta la estamos respondiendo en el paquete económico que combina la reducción del déficit en una medida significativa con el mantenimiento de programas que mantienen las dinámicas

**El déficit fiscal, la medida más amplia del balance de las finanzas públicas mexicanas, ha prendido las alarmas entre los economistas, inversionistas y analistas**

del gasto en inversión, sobre todo infraestructura, y el gasto social”, dijo frente a la Comisión de Hacienda y Crédito Público.

El funcionario público también informó que la principal preocupación de los inversionistas nacionales y extranjeros es el déficit.

“La preocupación surge porque estamos en un ciclo de tasas de interés muy altas y todo mundo sabe que un déficit con tasas de interés muy altas consume muchos recursos presupuestales y además pone una interrogante sobre

qué tan sostenible es en la siguiente etapa”, declaró un día antes de su ratificación ante el Pleno de la Cámara Baja.

**¿Reforma fiscal? Esto dijo Ramírez de la O**

Entre las preguntas que respondió el secretario de Hacienda estuvo una sobre la necesidad de una reforma fiscal en el gobierno Claudia Sheinbaum Pardo.

“Hay total consciencia en el gobierno, en el más alto nivel, de cuál es la realidad de los recursos y esa pregunta la va a contestar la presidenta de la República porque yo tengo que darle a ella la prioridad de que lo anuncie en el momento en que lo considere oportuno”, respondió.

La Comisión de Hacienda y Crédito Público aprobó con 24 votos a favor y nueve en contra la ratificación de Ramírez de la O y su equipo de trabajo. Este miércoles 13 de noviembre el dictamen será votado en el Pleno.

PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

28

13/11/2024

LEGISLATIVO



**CÁMARA DE  
DIPUTADOS**  
LXVI LEGISLATURA  
SOBERANÍA Y JUSTICIA SOCIAL

